

Heute

Unternehmer-Initiative bei action medeor



Die Unternehmer-Initiative Niederrhein feierte auf dem Mengelshof ihr dreijähriges Bestehen. Foto: action medeor

Tönisvorst. „Sich gemeinsam engagieren – das macht die Besonderheit der Unternehmer-Initiative für action medeor aus“, sagt Siegfried Thomaßen, Präsident des Hilfswerks. Rund 40 Mitglieder und Freunde der Unternehmer-Initiative Niederrhein (UI) kamen am Donnerstag auf dem Mengelshof zwischen Kempen und St. Tönis zusammen, um sich über die aktuelle Arbeit von action medeor zu informieren und den dritten Geburtstag der UI zu feiern. Bernd Pastors, medeor-Vorstandssprecher, informierte die Mitglieder über die aktuelle Hilfe in Ostafrika. Dort leiden die Menschen unter einer furchtbaren Hungersnot. Das Medikamentenhilfswerk unterstützt im Südsudan, in Somalia, in Nordkenia und im Jemen Gesundheitsstationen und Krankenhäuser. „Die hungernden Menschen sind sehr anfällig für Malaria und Infektionen aller Art. Sie brauchen dringend therapeutische Nahrung, Vitamine und Medikamente. Mit 50 Euro kann ein ganzes Jahr lang die Behandlung mit Vitaminpräparaten für 20 mangelernährte Kinder in Ostafrika finanziert werden“, sagte Pastors.

Red